

Fecha:25-10-2024Pág.:11Tiraje:4.000Medio:Diario la RegiónCm2:504,8Lectoría:12.000Supl.:Diario la RegiónFavorabilidad:■ No Definida

Tipo: Noticia general
Título: Región de Coquimbo dispondrá de 224 servicios de transporte gratuito para estas elecciones

Región de Coquimbo dispondrá de 224 servicios de transporte gratuito para estas elecciones

Además, los 105 locales de votación de todo el territorio ya fueron recepcionados por las Fuerzas Armadas, en un proceso que se ha desarrollado con tranquilidad.

Entre este sábado y domingo, se espera que más de 660 mil personas habilitadas para sufragar escojan alcaldes y concejales, gobernadores y consejeros regionales.

Un proceso por el que el Gobierno ha levantado una serie de medidas para promover un voto informado, seguro, y también con facilidades para el traslado de las y los votantes. En este sentido es que se dispuso de 224 servicios gratuitos en zonas aisladas y rurales.

Al respecto, el delegado presidencial regional, Galo Luna Penna, explicó que «hemos revisado todo el proceso de buses que vamos a disponer para el transporte público gratuito para las elecciones, que estarán trasladando sábado y domingo a los distintos votantes que quieran hacerlo y que requieran de este servicio de acercamiento de los sectores rurales a los principales centros de votación. Se ha dispuesto que esta votación sea en dos días, producto de lo extenso que puede ser, por eso llamamos a la participación, queremos que sea una fiesta de la democracia, y que se realice de manera ordenada como siempre ha sido en nuestra región».

Gestión de transporte



que las autoridades estuvieron coordinando de manera anticipada y cuyos recorridos están disponibles en el sitio elecciones dtor.cl.

«También estamos haciendo un trabajo con los operadores regionales, principalmente en zonas urbanas, para generar una buena frecuencia del servicio de transporte público, y en ese sentido, como en ocasiones anteriores, lo que estamos buscando es una mayor fluidez en el tránsito y activamos nuevamente el plan de gestión de tránsito», agregó la seremi de Transportes, Alejandra Maureira.

En este sentido, detalló que se definieron vías prioritarias para el transporte público, como el eje Cienfuegos y el eje Colón, en el centro de la Serena, y también zonas en donde se va a estar fiscalizando con Carabineros, inspectores municipales y fiscalizadores del Ministerio.

El Gobernador de la Región, Darwin Ibacache, señaló que «valoramos el esfuerzo que hace el Gobierno al instalar estos recorridos gratuitos en toda la región de Coquimbo, donde hay mayor ruralidad. Debemos considerar que los cargos que están en votación son los que tienen mayor relevancia en la vida diaria de cada uno de los vecinos, por eso el llamado es a informarse y esperamos que el proceso se desarrolle con la mayor tranquilidad posible».

Recepción segura de locales de votación

La Región posee 1.718 mesas de sufragio, dispuestas en 105 locales. Cada uno de los establecimientos ya fue recepcionado por las Fuerzas Armadas, en un proceso que se desarrolló con tranquilidad, según destacó el jefe de la Fuerza, general Jorge Salinas.

«Estamos muy tranquilos con respecto a eso. Recordar que el personal, los más de 1.176 hombres y mujeres que están cooperando a este proceso en cuanto a la seguridad como tal, también están para ayudar a la gente que viene a votar. Y

eso espero que quede muy claro, para que también tengan la confianza de que el personal militar que está ahí no solamente está resguardando la seguridad, sino que también está haciendo expedito el proceso», expresó el alto mando militar.

VOTO INFORMADO

Mientras que la seremi de Gobierno, Paulina Mora, recalcó en llegar informado al local de votación y realizar las consultas pertinentes en la página web del Servicio Electoral (servel.cl). «Otro elemento que es muy importante resaltar, tiene que ver con la priorización de personas mayores también a la hora de sufragar y también personas cuidadoras con su credencial. Esto ya está dispuesto, y por lo tanto el llamado también es a que presenten su identificación para poder hacer también uso de este derecho», dijo.

Y es que en www.chilevotainformado.cl, puntualizó la seremi Mora, también se podrá acceder a información referida a los locales de votación, conocer a las y los candidatos que están dispuestos para la región, para la provincia y para la comuna, así como también la ubicación de locales y la referida al transporte disponible.